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Депутаты планируют установить в регионе День ветерана труда  

                Государственное Собрание Республики Башкортостан  22.03.2021 

 

        На пленарном заседании Государственного Собрания – Курултая 

Республики Башкортостан депутаты планируют принять во втором чтении и 

в целом проект закона «О внесении изменения в статью 7 Закона Республики 

Башкортостан «О ветеранах войны, труда и Вооруженных Сил».      

Документом предлагается установить в Башкортостане День ветерана труда.  

         – Отмечать этот день предлагается ежегодно 18 января, – 

прокомментировал Председатель Государственного Собрания Константин 

Толкачев. – Установление знаменательной даты будет знаком уважения и 

признания заслуг всех наших граждан, чьим добросовестным трудом 

создается благосостояние республики.  

       Выбор даты исторически обоснован.  

       – 18 января 1974 года в нашей стране учреждена медаль «Ветеран труда», 

– сказал Константин Толкачев. – Награда присуждалась за многолетний 

добросовестный труд в народном хозяйстве, в области науки, культуры, 

народного образования, здравоохранения, в государственных учреждениях и 

общественных организациях. Медалью награждались рабочие, колхозники и 

служащие по достижении стажа, необходимого для назначения пенсии за 

выслугу лет или по старости.  

 

В Воронежской области вводится новый вид рекламных конструкций 

                                                             Воронежская областная Дума 23.03.2021 

 

        Региональный парламент внес изменения в закон «Об установлении 

предельных сроков, на которые могут заключаться договоры на установку 

и эксплуатацию рекламных конструкций на территории Воронежской 

области».  

        – Поправками в региональное законодательство установлены новые 

предельные сроки, на которые могут заключаться договоры на установку 

и эксплуатацию отдельно стоящих рекламных конструкций, а также таких 

конструкций на зданиях и сооружениях. Изменение сроков позволит 

участникам рынка наружной рекламы увеличить горизонт планирования 



и долгосрочных инвестиций в установку новых, современных 

и высокотехнологичных объектов, – рассказал председатель Воронежской 

областной Думы Владимир Нетѐсов. 

        Новыми положениями закона упорядочен и сам список видов рекламных 

конструкций. При этом вводится новый вид таких объектов (отдельно 

стоящий ситиборд 2,7х3,7 м). Это рекламная конструкция среднего формата 

с внутренней подсветкой, имеющая одну или две информационные 

поверхности, защищенные стеклом. Учитывая, что данный вид рекламной 

конструкции является более дорогостоящим по сравнению со щитами 

среднего и большого форматов, заключение договора на установку 

и эксплуатацию ситибордов будет утверждаться со сроком на 10 лет. 

Порядка 25 таких конструкций игроки рынка наружной рекламы уже 

собираются устанавливать в Воронеже. 

 

О внесении изменений в закон Тюменской области «О пчеловодстве» 

                                                                  Тюменская областная Дума 23.03.2021  

 

        Тюменская областная Дума приняла закон Тюменской области 

«О внесении изменений в закон Тюменской области «О пчеловодстве». Это  

обусловлено необходимостью приведения областного закона в соответствие 

федеральным законом «О пчеловодстве в Российской Федерации», который 

был принят 30 декабря 2020 года.  

          Кроме того, перечень полномочий органов исполнительной власти 

Тюменской области дополняется новой функцией, отнесенной федеральным 

законом к полномочиям субъектов Российской Федерации, – установление 

порядка оформления и ведения ветеринарно-санитарного паспорта пасеки 

 

Вопросы обращения с медицинскими отходами требуют 

законодательного регулирования 

                             Государственный Совет Республики Татарстан 24.03.2021 

 

        В режиме ВКС состоялось расширенное заседание Комитета по 

экологии и природопользованию Московской областной думы с участием 

депутатов Госдумы, Мособлдумы и ряда законодательных органов субъектов 

РФ, посвященное вопросам внедрения централизованной системы обращения 

с медицинскими отходами.  

         Парламентарии обсудили проблемы и перспективы региональной 

нормативно-правовой базы по регулированию деятельности по вывозу и 

утилизации медицинских отходов.  



        Председатель Комитета Госсовета РТ по экологии, 

природопользованию, агропромышленной и продовольственной политике 

Тахир Хадеев основными нарушениями при обращении с отходами в 

медицинских организациях назвал отсутствие контроля за их движением, 

смешение отходов различных классов опасности, отсутствие специально 

выделенных помещений для временного хранения. 

        В настоящее время лицензирование деятельности по обращению с 

медицинскими отходами законодательством не регулируется, вследствие 

чего возникают риски нарушений требований к утилизации или размещению 

со стороны специализированных организаций. Необходимо решать вопросы 

тарифного регулирования деятельности по вывозу и утилизации 

медицинских отходов, считает депутат. 

        По итогам работы расширенного заседания приняты рекомендации 

региональным парламентам по разработке единого подхода к решению 

вопросов обращения с медицинскими отходами. 

 

Расширили меры поддержки обманутых дольщиков 

                                                          Саратовская областная Дума 24.03.2021  

 

        Согласно принятому на очередном, 66-м, заседании регпарламента 

законопроекту, помощь от области получат участники долевого 

строительства, права которых не удалось восстановить при достройке 

проблемного объекта. 

        Как пояснил председатель профильного комитета Сергей Гладков, речь 

идет о случаях с «задвоенными» квартирами, банкротством застройщика. 

В регионе под эту категорию подпадают около трехсот человек. Им будет 

выплачиваться компенсация или предоставляться жилье. Расширяются 

и возможности привлечения инвесторов для реализации масштабных 

инвестпроектов с целью восстановления прав обманутых дольщиков. 

        В двух чтениях был принят проект закона области «О наделении органов 

МСУ Саратова полномочиями по осуществлению регионального жилищного 

надзора и лицензионного контроля», который расширяет возможности 

органов местного самоуправления воздействовать на недобросовестные 

управляющие компании, ТСЖ и ЖСК. 

 

Статус малого бизнеса позволит профсоюзным здравницам 

пользоваться мерами господдержки 

   Законодательное Собрание Ростовской области  25.03.2021   

 

        Законодательное Собрание Ростовской области поддержало проект 

федерального закона, связанный с расширением круга субъектов малого и 



среднего предпринимательства, занимающихся санаторно-курортной 

деятельностью.  

       В законопроекте, который сейчас готовится к внесению в 

Государственную Думу РФ, предлагается, в частности, распространить 

действие Федерального закона №209-ФЗ «О развитии малого и среднего 

предпринимательства в Российской Федерации» на санаторно-курортные 

организации, принадлежащие профсоюзам. Пока такие организации, 

имеющие в качестве единственного учредителя объединение профсоюзов, не 

относятся к категориям субъектов малого и среднего предпринимательства. 

И, как следствие, не вправе участвовать в профильных государственных 

программах поддержки.  

         «Государственная поддержка малого и среднего предпринимательства 

сегодня наиболее системная, последовательная, многоуровневая – от 

национального проекта по предпринимательству до антикризисных 

федеральных и региональных мер поддержки. Получив статус субъектов 

малого и среднего предпринимательства, профсоюзные санатории смогут 

этими мерами господдержки воспользоваться», – отмечает председатель 

комитета Законодательного Собрания Ростовской области по экономической 

политике Игорь Бураков.  

        Проект федерального закона в поддержку профсоюзных санаторно-

курортных организаций подготовлен депутатами Ивановской областной 

Думы. Предложения, замечания со стороны регионов инициаторы 

законопроекта собирают до 31 марта 2021 года. В случае принятия 

законопроекта, необходимые изменения будут внесены в федеральные 

законы «О развитии малого и среднего предпринимательства» и «О 

профессиональных союзах, их правах и гарантиях деятельности». 

 

Намечены изменения в закон о расположенных на Кубани объектах 

культурного наследия народов РФ  

                          Законодательное Собрание Краснодарского края 25.03.2021  

 

        Председатель комитета ЗСК по вопросам строительства и ЖКХ 

Владимир Лыбанев провел заседание рабочей группы, на котором были 

рассмотрены предложения прокуратуры Краснодарского края по внесению 

изменений в региональный закон о расположенных на Кубани объектах 

культурного наследия народов РФ. Поправки касаются установления порядка 

согласования проектов генеральных планов и правил землепользования и 

застройки, подготовленных применительно к территориям исторических 

поселений регионального значения. 



        В настоящее время действует ведомственный нормативный акт, 

устанавливающий порядок согласования проектов генпланов и правил 

землепользования и застройки, подготовленных применительно к 

территориям исторических поселений регионального значения. При этом 

федеральным законодательством предусмотрено, что такой порядок должен 

быть установлен законом субъекта РФ.  

       Участники совещания поддержали позицию прокуратуры.  

       По итогам заседания было принято решение подготовить 

соответствующий законопроект для его рассмотрения краевым парламентом 

во втором квартале текущего года.  

 

Депутаты поддержали обращение коллег из Республики Коми о 

необходимости совершенствования федерального законодательства в 

сфере обращения с животными 

Законодательное Собрание Свердловской области 26.03.2021 

 

         Парламентарии обсудили обращение Государственного Совета 

Республики Коми к Государственной Думе, Совету Федерации Федерального 

Собрания РФ и Правительству РФ по вопросу внесения изменений в 

Федеральный закон «Об ответственном обращении с животными и о 

внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации» и иные нормативные правовые акты РФ. 

        Коллеги из Республики Коми предложили предусмотреть целевую  

поддержку субъектам РФ из федерального бюджета на реализацию 

мероприятий по строительству приютов для содержания животных без 

владельцев. Кроме того, они предлагают ввести обязательную регистрацию 

домашних животных, в первую очередь, собак, их владельцами, а также 

внести изменения в Кодекс РФ об административных правонарушениях, 

предусматривающие установление административной ответственности для 

владельцев за отсутствие регистрации домашних животных и нарушение 

правил и требований к содержанию домашних животных. 

        Депутаты комитета Законодательного Собрания Свердловской области 

по региональной политике и развитию местного самоуправления решили 

поддержать обращение своих коллег из Республики Коми. 

 

В парламент - со школьной скамьи 

                            Законодательное Собрание  Забайкальского края 26.03.2021 

 

           Законодательное Собрание Забайкальского края снизило возрастной 

порог для членов Молодежного парламента. Согласно изменениям в 



положение о Молодежном парламенте, в когорту молодых политиков можно 

записаться с 16 лет.  

       Отныне членами Молодежного парламента Забайкалья могут быть 

назначены молодые люди в возрасте от 16 до 35 лет. Ранее юноши и девушки 

могли претендовать на членство в парламенте с 18 лет. 

         – 16-летние забайкальцы уже сейчас должны участвовать в 

политической жизни региона, в том числе работать в Молодежном 

парламенте Забайкалья. Право голосовать сегодняшние старшеклассники 

получат через два-три года, так пусть у них уже сейчас формируется 

адекватная политическая позиция, – аргументировал председатель комитета 

по молодежной политике и спорту Георгий Шилин. 

        Еще одной поправкой, внесенной в положение о Молодежном 

парламенте Забайкальского края, стала возможность проведения заседаний 

парламента посредством видеоконференц-связи. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


